

SALUDA MANOLO CAZALLA CANDIDATO A HERMANO MAYOR Y SU JUNTA DE GOBIERNO.



Queridos hermanas y hermanos en Cristo y en María, "Paz a vosotros":

Me dirijo hoy a vosotros con humildad en el corazón y con la ilusión renovada de quien siente el inmenso honor de pertenecer a esta Hermandad que tanto amamos. Muchos me conocéis bien, pues he tenido la dicha de caminar a vuestro lado durante gran parte de mi vida, compartiendo momentos de fe, de servicio y de fraternidad.

Hoy, con el mismo espíritu de entrega con el que un día me acerqué por primera vez a nuestros Sagrados Titulares, doy un paso adelante para encabezar, junto a un grupo de hermanos firmes y comprometidos, un proyecto que no nace de ambiciones personales, sino del sincero deseo de servir y engrandecer a nuestra corporación. No hablamos de una candidatura individual, sino de la voluntad compartida de un grupo de hermanos que sienten en lo más hondo la llamada de trabajar por el bien común de esta Hermandad.

No es nuestro ánimo detenernos en juicios sobre lo pasado, pues toda etapa ha tenido su esfuerzo, sus frutos y sus dificultades, que agradecemos con sincero reconocimiento. Muy al contrario, nuestra mirada se dirige al futuro, convencidos de que hay un horizonte lleno de posibilidades que debemos recorrer unidos.

Soñamos con una Hermandad viva y cercana: que recupere la belleza de la convivencia fraterna, que intensifique sus actos de culto y vida eclesial, que enaltezca con dignidad a nuestros amados Titulares y que abra sus brazos a los nuevos hermanos, especialmente a los jóvenes, porque en ellos late el futuro y la esperanza de nuestra cofradía.

Queremos ser cauce de unidad, hogar abierto para todos, espacio de encuentro en el que cada hermano encuentre su lugar y donde nadie quede al margen. Solo así podremos seguir construyendo una Hermandad fuerte, fraterna y luminosa, signo de fe viva en medio de nuestra ciudad.

Con humildad, pero también con la firmeza de la fe, os pido vuestra confianza. Me pongo a vuestra disposición con sincera entrega para escuchar, dialogar y trabajar juntos. Que no falte nunca en nosotros la ilusión, el compromiso y el amor a nuestros Titulares, porque de la mano de Ellos todo es posible y todo se engrandece.

Que el Señor y su Bendita Madre nos guíen siempre en este camino que emprendemos unidos.